

Les Quarantes Heures auront lieu à la Ste Famille, I, O, le 12 ; à S. Antonin, le 14 ; au couvent de S. Michel, le 16 ; à Ste Hérodine, le 18.

Les cinq grandes retraites prêchées à St Roch de Québec par les RR. PP. Redemptoristes se sont terminées le jour de Pâques. A l'issue de la grand'messe, le Recorder de Québec a présenté aux prédicateurs et au personnel de la cure les remerciements de la paroisse. Le R. P. de Bonghoie a répondu par quelques remarques très appropriées, puis M. le curé Bélanger a remercié à son tour les zélés missionnaires et leur a présenté un gage de reconnaissance bien mérité.

S. G. Mgr Taché est toujours retenu à Montréal par la maladie.

La Rolandrie, petite colonie établie près de la frontière occidentale de Manitoba, compte actuellement 85 habitants français.

Près de 1000 colons français sont venus s'établir au Canada l'année dernière.

La fondatrice du Carmel de Sydney (Australie), Sœur Marie de la Croix, est décédée, en février dernier. La fondation du premier Carmel dans la cinquième partie du monde est l'œuvre de 14 Carmélites d'Angoulême, parties en 1835.

Le R. P. Racicot, de la compagnie de Jésus, est décédé à Worcester, à l'âge de 51 ans. Il est quelque peu connu à Québec où il a résidé quelque temps.

Le cardinal Langénieux, archevêque de Reims, se préoccupe d'organiser, pour le mois de septembre prochain, un pèlerinage à Rome de 20,000 ouvriers, et une réunion à Reims, en 1895, de tous les évêques français, venant célébrer le quatorzième centenaire de baptême de la France, en la personne de Clovis.

Léon XIII est entré le 2 mars dernier dans sa 82e année.

La Propagande gèrera dorénavant les fonds de la quête du Vendredi-Saint.

M. l'abbé A. Mottard a été nommé vicaire à Almonte, P. O., et M. l'abbé J. Gascon à Ste Bridgitte d'Ottawa.

M. Léon Aubineau, l'un des collaborateurs les plus distingués de l'Univers, est décédé.

M. l'abbé Delisle est transféré du vicariat de Ste Marie de la Beauce à celui de S. Roch de Québec, en remplacement de M. l'abbé G. Brousseau forcé de prendre un repos ; et M. l'abbé Derome est nommé vicaire à Thetford Mines.